

## Volksantrag Flächenverbrauch

BESCHLOSSEN VON DER VOLLVERSAMMLUNG AM 23.04.2023 IN HEIDELBERG

Auf Grundlage der LJR-Beschlüsse und ggf. einer Anhörung der Mitgliedsverbände soll der Landesjugendring Baden-Württemberg Unterstützerorganisation des „Volksantrags Flächenverbrauch“ werden.

Der Landesjugendring Baden-Württemberg wirkt dann darauf hin, dass die Mitgliedsverbände den Volksantrag verbreiten und im Umfeld ihrer Mitglieder Unterschriften sammeln und unterstützt die Verbände bei Bedarf.